
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
Municipal solicitando informações sobre a
falta de aparelho de raio X na UPA
Bangu.
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

Tendo em vista informações que chegaram até este gabinete de que  médicos da UPA
Bangu não estão solicitando exames de raio X por falta de equipamento em funcionamento
na unidade de saúde, 
 
REQUEREMOS à Mesa, ouvido o douto Plenário, na forma regimental, que seja expedido
ofício ao Senhor Prefeito Municipal, nos termos do inciso XVII do artigo 58 da Lei Orgânica
do Município, as seguintes informações:
 
1) Há equipamento de raio X em funcionamento na UPA Bangu?
 
2) Se não, quando será realizado sua manutenção ou aquisição?
 
 
 
Márcia/Muníc.
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 19 de março de 2024.

 
 
 

Ver. Eduardo Leite 
VEREADOR 
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